
　前回は久々の夜間例会で、足立ゆき子先生をお迎えして「ウクレレの夕べ」とい
う形で行わせていただきました。会員の皆様には急な例会の変更でご迷惑をお掛け
しましたが、楽しいひと時をお過ごしいただけましたでしょうか？今日もソーシャ
ルディスタンス、感染拡大防止ラインを守り、マスクの着用・検温・アルコール消
毒などを行って、安全で楽しい例会を心がけていきます。
　本日は、お忙しい中、名誉会員であります清水勇人さいたま市長様に「大宮駅周
辺の街づくり」というテーマで卓話を頂きます。大宮駅付近の開発は昭和44年頃
から東口に西武や高島屋といった大型店舗が進出し、その後もたびたび東口開発の
話はありましたが、西口エリアが先に開発され、最近になって満を持して区役所の
移転や中央デパート跡地の開発が始められました。これから未来の子供たちのため

に発展し続ける大宮駅周辺の街づくりについて、今後をとても楽しみにしております。
　また、川島会員より　さいたま市立博物館に於いて特別展「中山道大宮宿」が、旧大宮区役所・旧さいたま市
立大宮図書館で ｢2020さいたま国際芸術祭｣ が開催されていると情報を頂きました。たまには氷川参道を散策
しながら歴史や芸術に浸ってみてはいかがでしょうか？新しい発見があると思います。では、まとまりませんが
挨拶とさせていただきます。
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　プラン2020（案）について、大宮GCS（グランドセ
ントラルステーション）など、街づくりの現状について、
画像を使いながら説明していただきました。
　大宮の街づくり、今後の展開が楽しみです。
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再会に感謝！

スマイル報告

当日 例会 会員数 出席者数 出席率
10月21日 第3176例会 74（71名） 46名 64.79％

　　　　　2020年11月４日（水）　パレスホテル大宮　ガバナー公式訪問例会案内　　　　　　2020年11月15日（日）　川口総合文化センター・リリア　2770地区　地区大会

•清水勇人市長、お忙しい中卓話ありがとうございます。　進藤博司
•清水勇人さいたま市長、名誉会員ありがとうございます。　平田繁
•�清水勇人市長、ようこそおいで下さいました！本日は貴重な卓話ありがとうございます。　
竹内裕司、田中康之、小坂良二、大瀧榮壽、岩﨑彰、小川和信、岩井良彦、川島利雄、小林
義久、岩田尚明、山本和保、石井優、小林康一、鈴木寛、粟井邦彦、岩瀬雄一、橋本和久、
飯野耕司、本多隆、大竹敦、矢崎直良、齋藤守毅、関口茂、小川武士
•�清水市長！さいたま市の安心安全なイベントの開催を大宮ロータリーと共によろしくお願い
致します！　兼杉文子
•�鈴木幹央会員、司会ありがとうございます。　進藤博司、岩瀬雄一、飯野耕司、齋藤守毅、
小森谷賢一、栗岡宏治、岸聡、𡈽井信也、竹内裕司
•本日初の司会を担当させていただきます。　鈴木幹央
•竹内幹事、ロータリー財団寄付ポールハリスフェローありがとうございました。　進藤博司
•田中さん写真撮影ありがとうございます。上手ですねー　渋木理俊
•明日19：00からアクトの例会を開催致します。御興味ある方、お声掛け下さい！　福島謙二
•�この度はお騒がせしまして大変申し訳ございませんでした。又、ロータリーにて御見舞頂きま
して大変ありがとうございます。　小森谷賢一

10月21日の合計金額 44,000円
累計金額 573,000円

ご協力ありがとうございました！

清水市長を囲んで


